

La nouvelle salle de gym inaugurée

La nouvelle salle de gym, de l'espace Chemeau, a été inaugurée, jeudi soir, en présence de nombreux élus et présidents d'associations.

Marie-Philippe Lubet, adjointe aux sports, et le maire, Jacques Martinet, ont rappelé quelques histoires du passé. « Il était une fois une association, La Montjoie ; des sections, dont la gymnastique artistique et la GRS ; et une commune, avec un projet : améliorer la pratique de la gym qui se sclérosait dans son gymnase. »

La salle est opérationnelle pour la rentrée

Le projet, né lors du précédent mandat, aura été repoussé à plusieurs reprises, en raison de la hausse des dépenses obligatoires et de la baisse des dotations de l'Etat, qui a affecté le budget de la commune.

Le projet a alors été scindé et deux opérations conjointes ont été lancées :



TRADITION. La coupure du ruban, jeudi soir, après dix mois de travaux.

une nouvelle salle et la réhabilitation du gymnase Montjoie.

La salle, en adéquation avec l'urbanisme de la commune, innove en termes de matériaux. Depuis la pose de la première pierre en novembre 2018,

dix mois se sont écoulés, et la salle est aujourd'hui opérationnelle pour la rentrée. Le coût de cette réalisation, toutes taxes comprises, est de 2.003.714 euros.

Différentes subventions

(État, collectivités...) ont représenté 45 % du montant total hors taxes. Onze entreprises sont intervenues pour la construction de la structure. Toutes ont su s'adapter et ont respecté les délais, pourtant ser-
rés. ■